



# ENDO DENKI の さんさん通心



発行:(有)遠藤電気商会

## 店長のつぶやき

前号で妻が近況報告でお知らせしましたが、我がツインズの七五三のお参りに浦和の調神社に行つきました。お参り前の写真撮影。着なれない袴に袖を通しててくれるかがいちばんの不安でしたが、様になつていてると思ったのか、スムーズに着替えてくれてほつとひと安心。撮影はカメラマンのお兄さんが同じ年くらいのお子さんがいるようで、その巧みな話術?でなかなか良い写真を撮っていただきました。しかし普段写真嫌いなまさるが案の定疲れてしまい、神社で年賀状用にと家族4人での撮影を試みましたが、思ったような写真が取れず、せっかくこのために着物を着た妻はかなりおかんむり状態(汗)。しかしこれも思い出のひとつとして、割り切るしかないですね(笑)。

その後は当店のお客様でもある岸町の「割烹千代田」さんでお祝いの食事へ。千代田さんで食事をするのは初めてでしたが、どのお料理も美味しく、妻も大満足(笑)。配膳の方もとても親切に対応してくれました。一緒に



お祝いに同行してくれた94歳の祖父善

三郎会長もこちらが感心するくらい良く食べていました。しかし、ここでトラブル発生! 袴のまま千代田さんに行き、窮屈だと思って着替えをしたところ、座敷で脱いだはずのまさるの写真屋さんでお借りしていた片方の足袋がどうしても見つからず、



家族全員キツネにつつまれ状態! 諦めきれないまま自宅に戻り荷物を整理したところ、ありました! 着替え後の寒さよけに用意していた上着の間に挟まっていました! 一件落着! こうして遠藤家四世代でお祝いができるることは、とても幸せなことです。2人ともここまで家族を含めて周りの方に支えられ、大きな病気・ケガもせずに祝いができたことに改めて感謝、感謝です。今度の男の子のお祝いは成人式になるんですね。この子達と酒を酌み交わせるまであと15年。まだまだ先は長いですが、その日を笑顔で迎えられるように夫婦円満、商売繁盛で頑張らないといけないと思っています。



仲町店店長 遠藤 弘康

## 同封カタログのご紹介

ニュースレターと一緒にチラシやカタログを入れさせていただいているが、ご参考になりますか? 今回同封している「ためしてねっと」というカタログですが、テレビ通販などで紹介している商品をお付き合いいのある当店で安心して購入できるのです。「そもそも何で電気屋さんで?」「景気が悪くて電気製品が売れないからエンドーさんもサイドビジネスを始めたのかしら」と思うお客様もい



らっしゃると思いますが(笑)、「お客様が元気で幸せな毎日を過ごしてほしい」という想いから、こうした商品もその役目を果たすと考えています。今回の中でも特におすすめは4ページ目に紹介している「あつたか肌着ひだまり」です。とにかく抜群の保温力でどんなに寒い中でもこれさえ着ていれば寒さを感じない程の防寒力があります。当店スタッフも着てみてその温かさを実感しています。他にもたくさんありますので、じっくりカタログを見ていただき、気になる商品がございましたらお気軽にお問い合わせくださいね。



# 明徳会の表彰式に行ってきました

仲町店の高橋亮です。先日、仲町の弘康店長と明徳会の表彰式に出席するため、滋賀県大津のプリンスホテルに行ってきました。「明徳会」というのは「松下幸之助商学院」で学んだ卒業生の会で、高校野球の名門、高知県の明徳義塾高校とは全く



同期の仲間と盛り上がりいました！

同期の仲間と盛り上がりいました！同期の会員が会場に訪れています。表彰式の中では事例発表というものがあります。これは、優秀な成績をおさめた3名の会員が営業活動を発表し、共有してくれます。その中には私の同期も新人賞として堂々と発表しておりました。その姿を見て、私もより頑張らなければと奮闘させられました。

式が終わると、別会場でテーブルがセットされ美味しい料理が振舞われました。食事の席で、商学院時代、短期の研修でお世話になったお店の方、父や兄と同期の先輩方、私自身の同期の仲間とさまざまなお話をアドバイスをもらい、とても充実した時間を過ごせました。

もし、商学院に、また明徳会に入っていないければこの様な素晴らしい繋がりはありません。毎年入賞できるよう、そしてお客様のお役に立てるよう一層仕事に励みたいと思います。

## 編集後記

今年も残りわずかとなりました。本年明けのニュースレターで今年の目標を掲げましたが、その中のひとつ、当店のホームページの作成だけは進んでおります。年内の開設は微妙ですが、完成しましたら皆さんにご案内したいと思っております。

しかしながら目標の達成は難しいものだとつくづく感じています。ただ、このニュースレターを今年も続けられたこと

## 当店のこだわり



今号で高橋が表彰式について書かせてもらいましたが、遠藤弘康・進吾兄弟も商学院の卒業生です。高橋は43期生ですが、弘康が26期、進吾が32期の修業生です。また、高橋のお父様は1期生、お兄さんも38期生で全国から集まった仲間と、同じ釜の飯を食って学んできました。

商学院は松下電器の創業者、松下幸之助さんが全国にあるナショナルショップ店の後継者育成のために1970年に滋賀県草津市に設立しました。政治家を目指す方のための「松下政経塾」は1979年設立ですので、その歴史は長く、今まで5,000人以上が卒業し、全国各地のパナソニックのお店で地域の電気のホームドクターとして活躍しています。

研修中は電気工事士などの資格取得の勉強はもちろんですが、商売人としての心構えや柔道、剣道の武道の課業もあり、「心技体」を鍛えるまさしく「道場」でした。

商学院がどんなところだったかは、今後もこのニュースレターを通じて紹介したいと思っていますのでお楽しみにしていてください。

## トピックス

### 年賀ハガキに隠された感動のドラマ！？

年賀状の準備に追われている方も 2003年 年賀ハガキ 2015年 年賀ハガキ  
いらっしゃると思いますが、ちょっと一息。来年の干支は羊さんですが、年賀ハガキの切手柄が実は12年前のデザインと続いていることをご存知でしたか？ 12年越しに… 編みあがった！  
12年越しでやっと編みあがったマフラー！家族へのプレゼントでしょうか？それにしても羊さん、のんびりしていますね(笑)。もしかして郵便料金が52円になったので、大慌てで編み直したのかも？ 日本郵便さんもなかなか粋な計らいですね。



は、自分で自分を褒めてあげたいと思っております。

ありきたりの言葉で申し訳ありませんが、健康には留意され、新しい年をご家族皆さまで元気に迎えられることをスタッフ一同願っております。

そして来年もまたよろしくお願いいたします。(遠藤弘康)



ホームページ制作会社との打合せ風景

## 店舗情報

あなたの街のいろいろ頼める電気屋さん

### EDエンドーテンキ

営業時間: 9:30~19:00

定休日: 毎週水曜日

#### 仲町本店

住所: さいたま市浦和区仲町2-19-17

T E L: 048-822-6428



#### さかわ店

住所: さいたま市桜区道場2-9-1

T E L: 048-852-6024



次号は2月下旬発行予定。お楽しみに♪